



« Quand la musique se fait action de grâce et louange ! »

Jeudi 13 décembre 2018

La Parole de Dieu

Matthieu 26, 30

Après avoir chanté les psaumes, ils sortirent pour aller au Mont des Oliviers.

Jésus chante. Avec ses disciples, il chante, comme le veut la coutume, les chants du « Hallel » (les psaumes 113 à 118), c'est-à-dire les « chants de louange » qui terminent le repas de la Pâque juive. Dans quelques heures, il sera arrêté et conduit de force chez le grand-prêtre puis chez le gouverneur Pilate. Le lendemain, il sera mis en croix. Jésus chante, il rend grâce à son Père pour tout ce qu'Il a fait en faveur de son peuple Israël, et dont il vient de faire mémoire en célébrant la Pâque juive. Comme les paroles de ces psaumes doivent résonner dans son âme : « Vous qui craignez le Seigneur, comptez sur le Seigneur » ; « ce ne sont pas les morts qui louent le Seigneur », « tu m'as délivré de la mort » ; « il en coûte au Seigneur de voir mourir ses fidèles » ; « je t'offrirai un sacrifice de louange » ; « non, je ne mourrai pas, je vivrai »... Comme la voix du Fils qui chante des paroles joyeuses en ces moments dramatiques, doit émouvoir le Père ! Nous aussi, chantons, chantons même quand « ça ne va pas ». Notre voix saura aussi trouver le chemin du cœur du Père...

Prière

Mets dans mon cœur la joie de chanter au plein cœur de ma tristesse
Mets dans ma vie l'émerveillement au plein cœur de mes doutes
Mets dans ma vie la confiance au plein cœur de mes révoltes
Et je sais qu'un arc-en-ciel illuminera mon ciel. Amen